

Un tour en vélo ... - Ni Hao !

Écrit par Lydie

Mercredi, 10 Novembre 2010 07:13

Bonjour de Chine !

Ce qui nous paraissait encore si loin il y a quelques semaines est maintenant une réalité ! Nous sommes en Chine depuis un peu plus de deux semaines maintenant et c'est tous les jours une découverte !

Re- Passage au Kazakhstan ...

Mais pour arriver en Chine, il a fallu re-passer par le Kazakhstan ... Pas de but particulier, juste atteindre la frontière chinoise ... Alors on trace et on campe. Mais on doit encore se faire enregistrer par la police, alors c'est passage à Almaty ... 4 jours à voir les gros 4x4 et à se rendre compte de l'écart de richesse entre cette grande ville et le reste des villages : à 20km de là, il n'y a déjà plus l'eau courante ... Formalités finies, on reprend la route, toujours motivés pour tailler, malgré le temps maussade. Et c'est d'ailleurs sous la pluie qu'on trouvera Rémy avec son vélo couché, abandonné tout seul au bord de la route, en train de justement faire le plein d'eau dans une fontaine publique. Même objectif, même vitesse et même tente ... alors on roule ensemble !

Du moins jusqu'au contrôle des passeports du côté Kazakh ... Parce que lui n'a pas fait ses devoirs comme il faut et il est refoulé faute d'enregistrement auprès de la police ...

Nous, on passe tous les contrôles sans problème et sans même payer la petite camionnette qui doit nous transporter dans le no man's land. Arrivés du côté chinois, c'est déjà un changement : un beau poste de douane et une rigueur qu'on avait oublié : Eric se fera rappeler à l'ordre car il n'était pas bien aligné dans la file d'attente ...

Une fois sortis, sans même une petite fouille, nous mettrons l'après midi à comprendre que Rémy a du retourner 40km en arrière pour aller à la police ... Alors nous on en profite et on se pose dans un hôtel pour notre première nuit en Chine. On ne sera pas déçu ... pour la somme astronomique de 8 euros pour deux on dormira dans un 3 étoiles ... Là on se dit déjà qu'on va faire des économies en Chine ...

Un tour en vélo ... - Ni Hao !

Écrit par Lydie

Mercredi, 10 Novembre 2010 07:13

Ensuite, et bien on se lance sur les 657 km d'autoroute qui nous séparent d'Urumchi, tout doucement d'abord puisqu'on se dit que Rémy est loin derrière puis beaucoup plus vite quand on se rend compte qu'il est en fait déjà devant ... La route est un peu ennuyeuse, et cette petite course poursuite de 3 jours nous fera passer le temps (enfin ... les kilomètres surtout) un peu plus vite. On prendra quand même plein les yeux avec les millions de tonnes de coton, de maïs et de piments qui sèchent partout au bord de la route.



Mais nos débuts en Chine auront surtout été synonyme de changement. De langues, d'écriture, de nourriture, de qualité des routes, de mentalité, de magasins, de monnaie... J'en passe et des meilleures.

La langue d'abord (ou presque). Depuis la Turquie, à l'exception de l'Iran, on se débrouillait pas mal avec nos quelques mots de Turc (langue racine de toutes les langues d'Asie Centrale à l'exception du Tadjikistan, qui est d'origine Perse) ou de russe. Mais là c'est une autre histoire ... En plus le chinois est une langue à tons ... et même si nous avons un petit lexique pour essayer de nous faire comprendre, notre accent bien français ne tombe jamais tellement juste. Ça fait beaucoup rire les gens mais on arrive quand même à avoir à peu près ce qu'on veut. On croit vouloir dire "riz" mais mal prononcé ou suivant les signes qui l'accompagnent, il peut aussi vouloir dire: île, s'écrouler, piloter, exprimer ses condoléances, sentier de montagne ou faire rouler en sens inverse. Aie. Y a du boulot !

La bonne nouvelle, c'est que nous entrons en Chine par la province Ouïgour, à majorité musulmane et dont la langue est aussi un dérivé du Turc ... Nous pouvons donc encore épater un ou deux commerçants en demandant les prix et surtout en comprenant leur réponse :)

Un tour en vélo ... - Ni Hao !

Écrit par Lydie

Mercredi, 10 Novembre 2010 07:13



Comme nous allons maintenant en Chine, il est intéressant de comparer avec notre environnement en Europe... Ça